

600 Jahre Universität Leipzig

Alumni der Medizinischen Fakultät trafen sich in Leipzig

Unter dem Motto „Erinnern – Wiedersehen – Entdecken“ fanden für Alumni aller Fakultäten der Universität Leipzig semesterübergreifende Treffen statt.

Auch die Alumni der Medizinischen Fakultät frischten im Juni 2009 bei zwei Alumni-Treffen alte Freundschaften wieder auf.

Am 3. Juni 2009 versammelten sich 275 Alumni, die vorwiegend aus dem Einzugsbereich der Kreisärztekammer Leipzig-Stadt kamen, im Hörsaal des Institutes für Anatomie. Der Dekan der Medizinischen Fakultät, Herr Prof. Dr. med. habil. Joachim Thiery, begrüßte die Alumni in herzlich gehaltenen Worten und dankte ihnen für ihr zahlreiches Erscheinen. Er berichtete über die vielfältigen Forschungsprojekte an der Medizinischen Fakultät. Herr Prof. Dr. med. habil. Gottfried Geiler, Alt-Dekan und Ehren doktor der Fakultät, sprach in seinem Festvortrag über die Gründung der Universität Leipzig und über die Geschichte der Medizinischen Fakultät. Herr Thomas Weber, Projektleiter in der Abteilung Projektentwicklung, erläuterte den interessierten Zuhörern die bauliche Entwicklung des „Medizinischen Viertels“. Eine Bild-Ton-Präsentation mit Ausschnitten vom Medizinerball 1954 bildete den Abschluss im Hörsaal. Das Treffen setzte sich mit einer Begegnung in der Mensa Liebigstraße fort.

Am 6. Juni 2009 begrüßte der Rektor der Universität Leipzig, Herr Prof. Dr. jur. Franz Häuser, die Alumni aller Fakultäten auf dem Augustusplatz. Danach begaben sich die Alumni in ihre Fakultäten. So fanden sich 325 Alumni im Hörsaal des Institutes für Anatomie ein. Die Teilnehmer waren hauptsächlich auswärtige Alumni. Ihnen vermittelte Herr Prof. Dr. med. habil. Wolfgang Schmidt, ehemaliger Prosektor des Institutes, einen Überblick über die Geschichte des Institutes für Anatomie. Die Alumni waren

begeistert, den renovierten Hörsaal sowie Teile des bis in das Jahr 2004 modernisierten und sanierten Institutes im neuen Glanz wieder zu sehen.

Im Anschluss an diese Veranstaltung führte die Gästeführerin der Stadt Leipzig, Frau Sylvia Kolbe, in einem Rundgang durch „Das akademische Viertel im Wandel der Zeiten“. Es wurden Neubauten der Medizinischen und Naturwissenschaftlichen Fakultät vorgestellt.

Den weitesten Anreiseweg nahm der renommierte Wissenschaftler Prof. Walter Stumpf aus North Carolina auf sich.

Alle Alumni erlebten schöne und erlebnisreiche Stunden in ihrer alten Universitätsstadt Leipzig.

Prof. Dr. med. habil. Wolfgang Schmidt
Geschäftsführer des Alumni-Vereins
der Medizinischen Fakultät der
Universität Leipzig